

EAU ET ASSAINISSEMENT

ASSAINISSEMENT : DEUX NOUVELLES STATIONS EN CHANTIER

Roanne



Agglo



En septembre-octobre ont débuté les travaux de réhabilitation des stations de traitement des eaux usées de Saint-Romain-la-Motte et Lentigny-Villemontais. Les lagunes existantes seront remplacées par des filtres plantés de roseaux, offrant un traitement naturel et respectueux de l'environnement. Les travaux, d'un montant total de 1,7 M€ HT pour les deux sites, ont été réalisés par Roannaise de l'Eau pour le compte de Roannais Agglomération.

Publié le 07 décembre 2017

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

